



#ELECTORAL

# ANTICIPAN REFORMA

VEN ÓRGANO AUTÓNOMO  
PARA COMICIOS DE 2027

POR MISAEL ZAVALA



ctores políticos y electorales anticiparon una reforma electoral, tras la propuesta de la

presidenta Claudia Sheinbaum.

En entrevista con Alfredo González e Isaías Robles en el programa *A Fuego Lento*, de **Heraldo Radio**, el vocero de Morena en la Cámara de Diputados, Arturo Ávila, sostuvo que es necesaria una reforma electoral para perfeccionar la democracia, que incluya reducir el gasto electoral, racionalizar el presupuesto del INE y bajar las prerrogativas de los partidos.

El morenista detalló que una propuesta debe ser que el INE seguirá siendo autónomo, ade-

más de que es viable la elección de los consejeros electorales mediante el voto popular, porque hoy son producto de "cuotas y cuates" de los partidos.

En el mismo espacio, la consejera del INE, Claudia Zavala, coincidió en que debe realizarse una reforma electoral, la cual debe incluir que la autoridad electoral sea la que debe calificar quiénes pueden ser o no candidatos en la elección.

"El modelo de elección que se estableció debe reflexionarse, no pueden convivir dos modelos de casillas diferentes, con partidos y sin partidos. No se va a poder llevar a cabo en 2027 en el INE, porque no van a poder convivir estas dos formas con tantas elecciones", expuso. 🗳️